



Denuncian a Vicente Fox por violencia de género en contra de Mariana Rodríguez

Luego de que el expresidente Vicente Fox llamara “dama de compañía” a Mariana Rodríguez a través de redes sociales, integrantes de Movimiento Ciudadano interpusieron una denuncia en contra del exmandatario ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por motivos de violencia de género.

Así lo dio a conocer Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada naranja en el Palacio Legislativo de San Lázaro y coordinador general de la precampaña de Samuel García, a través de su cuenta de X, dio a conocer el oficio que fue levantado en contra del expresidente, señalando que no permitirán “que el PRIAN enlode esta contienda con bajezas y mentiras”.

De acuerdo con la imagen que compartió a través de redes sociales, la denuncia fue levantada el pasado 26 de noviembre de este año bajo la premisa de “violencia política en razón de género” tras los comentarios realizados por Vicente Fox en contra de Mariana Rodríguez Cantú, esposa del precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Samuel García.

Esta denuncia fue sustentada bajo lo que dicta la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales y del artículo 21 del Reglamento de Quejas y Denuncias en Materia de Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género.

Recordemos que dichos comentarios realizados por Vicente Fox fueron realizados el pasado 25 de noviembre a través de su cuenta de X, de acuerdo con Jorge Álvarez Máynez, estas publicaciones vulneran sus derechos político-electorales, así como la normativa electoral que rige el proceso comicial actual en nuestro país.

Se espera que en las próximas semanas el INE emita una resolución por esta denuncia interpuesta por el equipo de Samuel García y se conozcan las posibles sanciones en contra del exmandatario mexicano.

<https://www.24-horas.mx/2023/11/27/denuncian-a-vicente-fox-por-violencia-de-genero-en-contra-de-mariana-rodriguez/>